

Rorschach9°/3
Heute8°/3
Sa.9°/2
So.**Rubrik «Der Chef»**

Ruedi Rebsamen von der Rebsamen Plattenbeläge GmbH

**Lukas Betschon**

über die erfreuliche Skisaison 2018/19 des Skilifts in Heiden

**Erich Lowiner**

geht nach mehr als 34 Jahren im Rathaus in Rorschach in die Pension

**Patrick Binder**

startete eine Crowdfunding-Aktion für Floorball Heiden

[Aktuelles](#)[Region](#)[Sport](#)[Events / Kultur](#)[Lifestyle](#)[Community](#)[Fotostrecken](#)[Inserate](#)

Suche

Dein Kredit. Einfach Cembra.

Mehr erfahren



Dein Kredit. Einfach Cembra.

Mehr erfahren

0 Kommentare

Gefällt mir 0

Zentrumswiese Tübach - Der Bau hat begonnen

11.04.2019 09:03

In Tübach hat der Spatenstich für die Überbauung Zentrumswiese stattgefunden. Nun werden die sieben Mehrfamilienhäuser errichtet. Gemeindepräsident Michael Götte spricht von einem gelungenen Projekt, welches es so noch nie in der Gemeinde gegeben hat.



1/2 Nun kann es losgehen: Der Spatenstich zur Überbauung Zentrumswiese in Tübach ist erfolgt.

Tübach «Ein solch grosses Projekt, mit sieben Wohnhäusern und 72 Wohneinheiten, gebündelt auf 12 000 Quadratmetern, hat es in der Gemeinde Tübach noch nie gegeben. Nun freuen wir uns darauf, dass der Bau dieses Projekts endlich beginnt», sagt der Tübacher Gemeindepräsident Michael Götte beim Spatenstich Zentrumswiese. Es sind Worte, welche Götte sicherlich einfach gefallen sind. Denn das Projekt Zentrumswiese war lange Zeit durch Einsprachen blockiert eine Partei hat Rechtsmittel ergriffen, als das Projekt beim kantonalen Baudepartement auflag. Diese wurde später aber zurückgezogen. Zu einem früheren Zeitpunkt legte auch die katholische Kirche einen Rekurs beim kantonalen Baudepartement ein. Dieser war zwei Jahre hängig.

Seit 20 Jahren beschäftigt

Die Geschichte dieses Projekt begann aber bereits 20 Jahre früher. Damals war es der Eigentümer des Grundstücks, welcher sagte, dass mit diesem Grundstück etwas entstehen soll. Doch erst als dieser verstarb und die

Leserhits

Floorball Heiden hofft auf..

Die U15- und U17-Juniorinnen und..

Vor Bundesgericht abgeblitzt -..

Die Stadt Rorschach muss von einer..

Über 20 Jahre die Rorschacher..

Wirtwechsel sind in Rorschach..

Rolf Erdin von der Erdin..

Was war Ihr Traumberuf als..

Thaler Polizeiposten schloss am 1...

Das Sicherheits- und..

Anzeige

LESER-REPORTER

Hast Du etwas Spannendes beobachtet?

Sende uns ein Bild oder

Video!

[Bild hochladen](#)

Anzeige

**F&E 4.0 – smart, agil und**

Jetzt Platz sichern! F&E Leitkonferenz 2019 am 24. Mai in

**Wie ein Schweizer die**

Endlich ist es da: Ein nahezu unsichtbares Hörgerät! Dahinter

RATGEBER

Zuviel Minusstunden

Lieber Ratgeber Seit ein paar Jahren arbeite ich in einem KMU. Das vereinbarte Pen-sum von 40% wurde nach einiger Zeit vom Arbeitgeber auf 50% erhöht. Allerdings habe ich nie einen angepassten Vertrag erhalten, obwohl ich den verlangt habe...

[weiterlesen](#)

Anzeige

**Mini-Hörgerät 2019**

Das Hörgerät, über das 2019 jeder reden wird!mehr

Erbgemeinschaft eine Projektstudie in Auftrag gab, kam die Sache ins Rollen. Das war vor sieben Jahren.

«Freuen uns auf Anmeldungen beim Einwohneramt»

Auf der Wiese im Zentrum von Tübach entstehen 31 Eigentums- und 45 Mietwohnungen, verteilt auf sieben Mehrfamilienhäuser. Diese sind mit einer Tiefgarage verbunden und auch eine Begegnungszone wird beim Projekt Zentrumswiese entstehen. Elias Zürcher, Vorsitzender der Fortimo AG sagt: «Über ein Drittel der Mietwohnungen ist bereits vermietet und rund die Hälfte der Eigentumswohnungen verkauft oder reserviert.» Es sei auch für die Fortimo AG erfreulich, dass nach fast vier Jahren der Spatenstich für ein hochwertiges Zentrum in Tübach erfolgen kann. Auch gehe der Dank an die Nachbarn, welche grosses Wohlwollen zeigten. Gemeindepräsident Götte sieht in diesem Projekt durchwegs positives. «Wir erwarten hauptsächlich Neuzuzüger in dieser Zentrumsüberbauung. Es ist nicht alles, aber wichtig für eine Gemeinde, dass diese wächst», so Götte. Nun habe die Gemeinde nur noch ein Thema, welches sie rund um das Projekt Zentrumswiese beschäftige. Damit spricht Götte die Nutzung des Erdgeschosses im Haus 1, gegenüber der Kirche an. Dort sind ca. 530 Quadratmeter für Gewerbefläche vorgesehen. «Die Gemeinde ist sehr daran interessiert, dass diese Fläche gut genutzt wird», sagt Götte. Konkrete Details zur Nutzung des Erdgeschosses gibt es jedoch noch nicht. «Nun freuen wir uns, dass Ende 2020 auf die Neuanmeldungen beim Einwohneramt in Tübach», sagt Gemeindepräsident Götte abschliessend.

Erste Wohnungen bereits vor Weihnachten 2020 bezugsbereit

Die ersten Wohnungen der Überbauung sollten nach Aussage von Elias Zürcher bereits vor Weihnachten im Jahr 2020 bezugsbereit sein. Die Gebäude werden in Etappen, aber ohne Unterbruch realisiert.

Marino Walser

Kommentar schreiben Verbleibende Zeichen **400**

Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht oder gekürzt zu publizieren. Dies gilt namentlich für ehrverletzende, rassistische, unsachliche, themenfremde oder pornografische Beiträge sowie Kommentare, die anderweitig gegen geltendes Recht verstossen. Über Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt.

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf feedback@bodensee-nachrichten.ch

[nach oben ^](#)



Nie war es einfacher weisse
Die revolutionäre
Zahnaufhellungsmethode.

GUT GEMEINT...

Ungewollt

Dies ist leider das letzte «Gut gemeint...» Meine Schreiberei ist nicht mehr erwünscht. Das erzeugt bei mir etwa das gleiche Gefühl wie damals im Turnunterricht, wenn gewählt wurde. Als Bewegungstubbeli wurde ich als Drittlezter genommen. Nach...

[weiterlesen](#)

DOKTOR EROS

Lieber Doktor Eros Ich bin sehr verunsichert und möchte daher zuerst die Meinung von Fachleuten einholen, bevor ich den offiziellen Weg beschreite. Zur Sache: Seit dem Sommer gibt es in der Oberstufe einen neuen Lehrer. Ich finde ihn..

[weiterlesen](#)